

REDACCIÓN

El gobernador Carlos Lozano de la Torre sostuvo que Aguascalientes está mejor posicionado en el país en materia económica y social, es líder en crecimiento económico y genera empleos permanentes a una tasa superior al promedio nacional, por lo que su crecimiento y desarrollo para los próximos años está asegurado.

Al reunirse con el titular de la Secretaría de Finanzas, Alejandro Díaz Lozano, el jefe del Ejecutivo añadió que la política financiera que su administración ha implementado se ha estructurado para fortalecer los ingresos públicos, ejercer el gasto con un criterio social y manteniendo la racionalidad y el equilibrio presupuestal como premisas fundamentales para que el impacto positivo sea mayor en donde más se necesita, además de mejorar el perfil de la deuda pública en el mediano y largo plazos.

"Vamos a dejar un estado en crecimiento, ordenado y con un ejercicio transparente de sus finanzas, y todo esto va a sentar las bases para asegurar el desarrollo de Aguascalientes durante los próximos años.

Gracias a la eficiencia recaudatoria, aunada al actual desarrollo económico de la entidad, es posible no acudir ni a endeudamientos ni a la creación de nuevos impuestos, y esto siempre redundará en más progreso y bienestar para todos", aseguró.

Por su parte, Alejandro Díaz Lozano dijo que las finanzas del estado son reconocidas por las agencias calificadoras internacionales Fitch Ratings y Standard&Poors por su solidez, y a pesar del escenario de volatilidad financiera global y de la incertidumbre del mercado petrolero internacional, que tienen efectos adversos en la hacienda pública estatal, el manejo responsable de las finanzas públicas estatales permitirá que en 2015 no se creen nuevos impuestos ni se requiera endeudamiento.

Añadió que para 2015 el entorno externo es de estabilidad, y que el 3.7 por ciento de crecimiento del Producto Interno Bruto del País representa el mayor de los últimos tres años y es alcanzable, según analistas del sector privado y público. No obstante prevalece la expectativa de un aumento en las tasas de interés, de un mercado petrolero con precios bajos, así como una disminución transitoria de la producción de crudo en el país.

Con respecto a la economía de Aguascalientes, en 2015 se espera la continuidad del crecimiento económico sobresaliente a nivel nacional



AGUASCALIENTES

En 2015 no habrá nuevos impuestos: Lozano

SE ESPERAN INGRESOS POR 17,015.5 MILLONES DE PESOS, CRECIENDO EN 12.7 POR CIENTO NOMINAL DEL TOTAL CON RESPECTO A 2014

que seguirá impulsando el fortalecimiento del empleo formal y el aumento de los ingresos públicos federales y estatales, principalmente en el Impuesto Sobre Nóminas, cuyo dinamismo, acompañado del control

efectivo del gasto operacional, se seguirá reflejando en mejores márgenes de operación y en mejores niveles de liquidez para privilegiar la inversión pública sin endeudamiento durante 2015.



"Vamos a dejar un estado en crecimiento, ordenado y con un ejercicio transparente en sus finanzas para asegurar el desarrollo de la entidad"

Carlos Lozano de la Torre
Gobernador de Aguascalientes

"No se han planteado nuevos impuestos porque la estructura tributaria actual y la carga fiscal de Aguascalientes lo mantienen como un Estado eficiente en la recaudación y a la vez competitivo respecto a las Entidades del País para atraer y retener inversiones. Aguascalientes ha crecido 67% más en la recaudación que el promedio de las 32 Entidades y mantiene tasas y tarifas de impuestos y servicios públicos equilibrados con las tendencias nacionales para mantener la competitividad", detalló.

Dijo también que el proyecto de

Ley de Ingresos para el ejercicio fiscal 2015, en congruencia con el comportamiento económico y fiscal que se prevé a nivel nacional y en el marco de las reformas estructurales aprobadas, para Aguascalientes se esperan ingresos por 17,015.5 millones de pesos, lo que equivale a un crecimiento del 12.7 por ciento nominal del total de los ingresos respecto a la Ley de Ingresos aprobada para 2014, destacando que este crecimiento es el mayor de los últimos cuatro años.

Añadió que dentro de las políticas públicas del Gobierno del Estado para 2015, además de reiterar que no se contemplan nuevos impuestos, es un hecho la eliminación total y sin restricciones del impuesto sobre tenencia vehicular en 2016. No se contemplan incrementos a las tasas de los impuestos existentes, ni incrementos en términos reales a las cuotas y tarifas de los servicios públicos y con el propósito de incentivar y promover la educación, la cultura y el deporte en el Estado, se mantienen las cuotas y tarifas vigentes en el ejercicio 2014.

"El gasto público será financiado sin endeudamiento público, lo cual es posible gracias a la fortaleza de los ingresos estatales y forma parte de una estrategia de equilibrio presupuestal, bajo el enfoque de prevención de déficits presupuestales", afirmó.